
学年 ⑦その他ご意見

Penguin
このアンケートの締切は20日以降に設定していただけるとまるごと1日参観に参加した後に回答でき

ると思います。

Chicks 特にありません。

Chicks
バスの運転手の須賀さん！いつも素敵な笑顔で元気に○○くんおはよう！○○くんさようなら！と

言ってくださりありがとうございます。いつも安心しておくりだせます！

Lotus これからも幼稚園運営を頑張ってください。

Lotus 津久井幼稚園は、顔で採用されるのでしょうか？どの先生も笑顔が素敵で可愛いのですが…(笑)

Lotus
今ある役員とは別に、先生方の負担軽減の作業等お手伝いできることがもしあるようでしたらお声

かけしてほしい。

Lotus 特になし。

Lotus

わいわい給食の時の保護者の手洗いは、しなくていいのかな？と、毎回思う。保護者の椅子の数と

給食を頼んだ数が一致しない場合がありますか？クラスの誰が来てて毎回何脚？と、ぐちゃっとし

てるので……。初回の案内のプリントに、幼稚園に着いたらクラス毎に集まって人数確認している

とスムーズです。的なものがあると、いいのかな？片付ける部屋が開かなくなってた場合(上のロッ

ク)、離れる時も開かなくした方がよかったのかな？

Lotus 園がいつも綺麗で、掃除も行き届いていて、子どもに良い環境だと感じている。

Lotus

成道会ではじめの言葉の保護者が前に最初座っていたが、その後Lindenさんの発表ではじめの言葉

以外のLindenさんの保護者が前に座れない人が多くいたので、え？と思いました。前を見ると一家

族4.5人座ったまま…そんなにいたら座れるわけないですよね…最後の発表なのに、端っこから斜め

にビデオ撮るのは私なら凄く嫌です。はじめの言葉が終わって次の発表もLindenさんなら前に座れ

る人数を2人まで＋幼稚園児以下の子供等決めた方がいい。それか、はじめの言葉の次の発表は他の

学年にしたほうがいい。

Lotus ここ1、2年、第3駐車場から逆走で出庫するクルマをよく見かける。対策をしてほしい。

Linden

成道会・運動会・器楽演奏の時にもなんですが…撮影スペースに限りがある中、人家族で何人も撮

影スペースに入ってしまうと、人数が多い項目？楽曲だと入れない方が出てしまうので、そういう

場合は、なるべく撮影者1名と決めた方がいい。また成道会は、今回もですが…あれだけ先生方が入

退場等記載したプリントをくれても、お母さん方は分かっていましたが祖父母の方とかは全く把握

しておらず、退場の所で撮影する方がチラホラ見かけた。みんなルールを守ってる中そういった方

がいらっしゃると見えずらいと思うので、対策が必要かと感じた。

Linden
成道会直後の遠足はやめた方がいい。疲れ等で体調崩しがちになるので、もう少し子供達の体調に

配慮して頂きたい。


